

Ressort: Auto/Motor

Zeitung: Selbst neueste Diesel überschreiten Grenzwerte deutlich

Berlin, 02.08.2017, 00:00 Uhr

GDN - Selbst neueste Diesel-Modelle überschreiten offenbar die Grenzwerte für Stickoxide dramatisch. Das berichtet die "Bild" (Mittwoch) unter Berufung auf aktuelle, zum Großteil noch unveröffentlichte Messungen der Deutschen Umwelthilfe (DUH), die insgesamt 75 Diesel-Pkw getestet hat.

"Die Liste zeigt, dass die Grenzwerte massenhaft und dramatisch selbst von neuen Modellen überschritten werden", sagte Axel Friedrich, Testleiter der Umwelthilfe, der "Bild". "Das ist schlicht nicht zu akzeptieren."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92784/zeitung-selbst-neueste-diesel-ueberschreiten-grenzwerte-deutlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com